

# 大海小CNだより③

平成30年9月13日

校長 山本 洋

学校コーディネーター 池田 美雪

## 地域の力で相撲大会大成功!!



### ◇7/28(土)第37回大海校下学童相撲大会

夏休み中に行われた相撲大会に、たくさんのご参加ありがとうございました。猛暑に負けないくらい熱い戦いでした。開催するにあたり、本当に多くの方々にご協力いただきました。学校・PTA はもちろんのこと、教育後援会・市相撲連盟・JA 高松支店・北國新聞社・地域の方々に様々な形で協力をしていただきました。そして関わったみなさんの温かい応援に、子どもたちも取り組みに一層力が入ったと思います。

地域が一丸となり開催した学童相撲大会。これこそがコミュニティ・スクールです。開催に関わったすべてのみなさまに感謝申し上げます。

↓ 大会1週間前には環境生活部による土俵づくり。1年ぶりに土俵が姿を現しました。



↓ 今年は相撲場の屋根が新しくなりました。全校でその屋根を囲んでの開会式。



勝者には城村先生による手書きの御幣が。閉会式までの限られた時間で集中して書いていただきました。素敵な御幣、家宝です。←



本部テントは満員御礼! 教育長に、区長さん・地域のみなさんの応援がとも賑やかでした。←

↳裏もご覧ください

## ◇8/26 (日) PTA 親子奉仕作業 (4 年以上児童・全保護者)



日曜の早朝にもかかわらずたくさんの児童・保護者・教職員が参加しました。猛暑のせい、例年よりやや草の量が少なかったのですが、逆に猛暑に耐えた草は根がしっかり張り、抜くのに力がいりましたね。参加者数の減少で困っている学校もあると聞きますが、参加率の高さも大海小の自慢です。PTA のみなさま、ご協力ありがとうございました。

## いよいよ 2 学期スタート! イベント盛りたくさん!!

### ◇8月下旬 5 年生 学校田の稲刈りは初の中止に・・・

例年 2 学期の開始に先駆けて、5 年生は学校田の稲刈りをします。しかし、今年は 8 月下旬の天候不順でなかなか日程調整もつかず、やっと決まった日には台風接近…お世話してくださってる方々の都合もあり、やむなく中止となりました。肝心の学校田の稲刈りは、無事 25 日 (土) にコンバインで刈り取っていただきました。天気に左右されるのも農業の現実です。これもひとつの学びです。5 年生は学校田以外のところでしっかりと調べ学習をしています。もちつき大会、ふるさと学習発表会をお楽しみに!



### ◇防犯パトロール隊のみなさま 2 学期もよろしくお願ひします!



防犯パトロール隊のみなさまに、夏休み中の登校日も見守りしていただきました。新学期が始まり、また慌ただしい朝をお迎えのことと思います。特に今年は異常気象で、登下校が心配な天候が多いような気がします。そんな状況の中、パトロール隊がついていて下さることは、本当に心強いことです。みなさまのおかげで、子どもたちを安心して送り出すことができます。毎日ありがとうございます。

### ◇9/7 (金) 2 年生校区探検 (中沼)



2 学期最初の校外学習は、2 年生の中沼地区の探検でした。今回は中沼の子が主役です。【榊北陸アタッチメント】【中沼集会所】を訪問しました。北陸アタッチメントさんでは、大きなパワーシャベルの先を分厚い鉄の板から作る工程を実際に見せて頂きました。集会所では、祭の前とあって、祭の道具がずらり。祭りの歴史を含めて分かりやすく説明していただきました。中沼の子のおすすめはたくさんあって、3 時間の冒険となりました。この様子は HP のコミスクページに詳しく載せてありますのでぜひご覧になって下さい。

### CN のつばやき

この夏は天気に翻弄されています……。コミスク行事の「学校林で朝食を」30 名ほどの参加申し込みがあったにもかかわらず台風の接近でやむなく中止。そして稲刈りも同じく中止。とても残念でした。

2 学期が始まり、連日運動会の練習です。外からは音楽や笛の音が聞こえてきます。先生方、体操服姿で連日走り回っておられます。運動会のある 9/22 は、良い風の吹いた、キラキラ太陽でなく、まあまあのお日さまの (笑) 過ごしやすい、良い日になりますように……